
                                                    

 

 

 

ASSOCIATION SPORTIVE BEAUVAIS MARISSEL,  

SECTION BILLARD CARAMBOLE 
17 rue du Pré-Martinet     60000 BEAUVAIS       09.61.48.99.45     Email : asbm.billard@wanadoo.fr 

 

Assemblée Générale du 02 septembre 2023 

 

 

Les membres de l’Association Sportive Beauvais Marissel se sont réunis le 02 septembre 

2023 à 17h00 en Assemblée Générale en son siège au 17 rue du Pré-Martinet à Beauvais. 

Les membres de l’association présents (19 personnes et 7 procurations ayant la capacité de 

voter sur un effectif de 48 adhérents) formant la majorité requise pour pouvoir délibérer, 

l’Assemblée Générale peut débuter suivant l’ordre du jour.  

 

 

Mot du Président : 

 

Gérard PORQUIER prend la parole  

 

Bonjour à toutes et à tous, 

Nous sommes réunis aujourd'hui pour notre Assemblée générale et je vous remercie  

de votre présence ainsi que les personnes excusées  

Une nouvelle saison sportive commence 

Je vais tout d’abord  vous demander une minute de silence en la mémoire de Jean-Pierre 

VIVET, qui nous a quitté cette année. 

Je remercie les bénévoles qui se sont dévoués et ont assuré la permanence des stages  

Didier HERTOUX, Gérald CREDOT, Philippe TROJANI, Yves LE PLARD, Serge 

POILLY, José OLIVEIRA, Gérard BOUTON.  

Dans l’ensemble une bonne année sportive. 

J'ai relayé nos résultats sportifs chaque semaine auprès de l’observateur et de Facebook la 

Tribune Beauvaisienne, dans le but de médiatiser régionalement au mieux notre activité, et 

de faire d’avantage connaitre l’ASBM  Billard. 

A propos je vous demande de me faire des photos lors des compétitions pour alimenter mes 

articles médiatiques et surtout au format horizontal.  

J'ai édité des cartes de visite elles sont à votre disposition, n'hésitez pas à en distribuer, 

Il en est de même pour l’affiche de la journée porte ouverte du 26 septembre. 
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L’installation du vidéoprojecteur, et sa mise en service est en cours, ce n’est pas simple. 

Nos polos sont enfin arrivés un peu sous la torture mais c'est le résultat qui compte. 

Nous allons nous organiser pour les distribuer. 

Nous sommes nombreux avec des caractères différents, 

J’insiste sur le respect et la convivialité entre tous, 

on peut s’expliquer sans hostilité, c’est grandement préférable le dialogue permet de mieux 

communiquer. 

S'impliquer aussi d’avantage dans la vie du club, c’est une façon de peser sur vos 

réclamations et vos souhaits. 

J'espère être suffisamment à votre écoute,  je conseillerais simplement à tous ceux qui 

veulent faire changer certaines choses, de venir nous rejoindre dans le comité directeur afin 

de mettre sur la table les idées qu’ils veulent défendre. 

J’avais demandé un RdV avec les gens de la municipalité qui a eu lieu mercredi dernier.  

Pour l’ASBM Billard : José et moi  

Pour la municipalité : Mr VIBERT,  Mme TOUTAIN, Mr. GUILMARD.  

Nous avons évoqué nos problèmes d’accessibilité à notre salle, les horaires, la moquette et le 

store occultant devant notre publicité . 

Malgré tout peu d’avancées, la municipalité est très réticente elle met en avant les questions 

de sécurité, et le coût supplémentaire, dû, à la mise en place d’un gardien d’astreinte en 

conformité avec les règles  de sécurité du bâtiment pour la modification des horaires des 

semaines de vacances scolaires, que nous demandons. 

Ils doivent nous communiquer (peut-être) le coût qui nous incomberait en participation aux 

charges supplémentaires dues à la mise en place d’un gardien d’astreinte.(Je pense que c’est 

plus un échappatoire). 

Pour la moquette la demande à été faite après leur constatation,  

j'ai proposé  une résine de sol en remplacement,  ils ont pris note et à suivre !!! 

Les gens de la municipalité  sont difficiles à bouger, voir même réticents. 

(Mais je suis d’un naturel tenace, c'est la seule façon d’arriver à ce qu’on veut, l’avenir nous 

dira.) 

Je vais vous souhaiter à toutes et à tous d’atteindre vos objectifs  

et une très bonne année sportive. 
 

 

Rapport de l’Assemblée générale du Comité Oise : 

 

Notre club était représenté par Gérard PORQUIER, José OLIVEIRA, Serge POILLY, 

Mickaël GERARD. 

Le président Fabien LAROCHE, annonce qu’il ne sera pas candidat aux prochaines élections  

du comité Oise qui se dérouleront l’année prochaine, il cédera sa place après 3 mandats. 

Une augmentation de 2€00 de la part licence du comité Oise sera appliquée l’année 

prochaine. 

 

 

 

 



 

 

Détail du règlement sportif : 

Les joueurs en compétition étant sous l’état d’un arrêt médical de travail ne seront pas 

acceptés en compétition pour des raisons d’assurance. (le motif de l’arrêt, permettant ou ne 

permettant pas l’application de cette nouvelle disposition.) 

Le compte rendu rédigé par le secrétaire du comité Oise sera affiché au club dès sa parution.   

 

 

Rapport de l’Assemblée Générale de la ligue des Hauts de France : 

 

Le club était représenté par Gérard PORQUIER. 

Assemblée Générale présidée par Pierre REINHAERT 

 

L’opération Reboost continue au niveau de la Ligue HdF avec une participation de 5€00 par 

nouveaux adhérents. 

Il est toujours d’actualité pour les années à venir qu’il faudra prévoir une parité hommes 

femmes au sein des comités directeurs ?... 

Pour les formations mise en place d’un E.T.R. ou d’un référent qui réunira et coordonnera les 

informations. 

Pour les prochaines élections de la fédération, un élargissement des votes, les clubs seront 

appelés à voter et ce sont les présidents de club qui voteront après en avoir délibéré au sein 

de leur club. 

Une augmentation de 2€00 de la Fédération est applicable sur la licence 2023- 2024 

Le compte rendu rédigé par le secrétaire du Comite de la Ligue sera affiché au club dès sa 

parution. 

 

Rapport moral et d’activité : 

 

José OLIVEIRA expose le rapport moral et d’activité pour la saison 2022-2023 

 

La saison 2022/2023 aura été une saison de transition ?? : 

Elle est essentiellement marquée par la progression du nombre de licenciés : 

Nombre de licences au 30/06/2022 =  32       au 30/06/2023 = 48 

Cela récompense les efforts faits par le club et son président, qui sans arrêt ont œuvré pour 

cela.  

Bienvenue aux nouveaux membres, et qu’ils n’hésitent pas à demander aux anciens des 

conseils aussi bien sur le plan technique que fonctionnement général de notre activité.   

Des investissements importants ont encore pu être réalisés cette saison:  

Principalement une imprimante laser, le vidéo projecteur dont la mise en service est assez 

laborieuse, les nouveaux maillots dont la distribution va débuter après l’ AG,    

Nous sommes toujours dans l’attente de certaines choses qui dépendent de la ville : Store 

occultant de l’affiche « ASBM, rénovation de la moquette, modification des horaires pendant  

les vacances scolaires. 

 

 

 

 



 

Bref, les projets ne manquent pas pour améliorer notre club. 

Sur le plan sportif, cette saison est moins dense que l’année dernière, mais riche quand 

même : 

- Championnats inter clubs, la D1 est championne de l’Oise.  

- Beauvais a fait un carton plein dans les coupes : Relais 3 Bandes, Coupes de l’Oise 1 - 2 - 3 

- En coupe de France, Beauvais a engagé 8 équipes : 2 JdS D4, 2 JdS D5, 2 au 3B D4 et 2 au 

3B D5 

L’équipe JdS D4 avec Yannick VASSEUR, Fabien LAROCHE, Anthony FERRET et Moïse 

LEFEBVRE, a été en finale de France. Ils ont terminé avec une médaille de bronze. Bravo à 

eux ! 

Sur le plan individuel, nous avons obtenu des bons résultats également : 

-Libre R1 Anthony FERRET champion de l’Oise, champion des Hauts de France et a joué la 

finale de la coupe des provinces les 24 et 25 juin à Roman/Isère. 

-Cadre R1 Gérald CREDOT champion de l’Oise, 2ème Hauts de France. 

1Bande N3 Yannick VASSEUR champion de l’Oise, champion Hauts de France et 3ème en 

finale de France. 

1Bande N1 Reynald SOYER champion de l’Oise, champion Hauts de France et finaliste de 

France (1/4). 

3Bandes N1 Eric CASTANER champion de l’Oise. 

3Bandes R1 Didier POUTIER champion de l’Oise. 

5Quilles Reg. Mickaël CUNIN a gagné le tournoi à Crépy pour sa 1ère année de compétition, 

-Qualifiés pour la finale Oise : 

Pascal GRANGER, Michel ZANOTTI, Mickaël CUNIN et Didier HERTOUX ont 

représenté l’Oise aux Hauts de France. 

-5Quilles N1 Reynald SOYER champion de l’Oise, champion des Hauts de France. 

-MASTER, Eric CASTANER médaille de bronze aux cadres 47/2 et 71/2 à RONCHIN. 

Les challenges du club :  

« BLEUET/DESCHAMPS » 1B le 20/05 remporté par Ethan GERARD, 

« BENITEZ » Libre remporté par Florent PUILLE   

Reste le challenge « LOISEL » 3B à jouer, date à déterminer.  

Nous avons encore organisé de nombreuses rencontres importantes cette année. Merci aux 

membres du club qui ont contribué à leur réussite. 

Nous avons aussi organisé un stage de « formation/évaluation » d’arbitres. 

Nous avons 4 nouveaux arbitres au club : Elodie CUNIN, Mickaël CUNIN, Mickaël 

GERARD,  Steeve PELLETIER. 

 

Ce dimanche 03/09 nous serons au plan d’eau du Canada et samedi prochain au forum des 

associations à l’Elispace.  

Les volontaires sont les bienvenus. 

 

Le 16/09 nous organisons une journée « portes ouvertes » et là encore les volontaires seront 

les bienvenus. 

Je pense avoir mis l’essentiel et si ce n’est pas le cas, désolé pour les concernés. 

 

A noter : 2024 sera une année élective, les membres intéressés devront se manifester lors de 

l’appel à candidatures qui sera envoyé par courrier  



Pascal GRANGER qui était des nôtres depuis longtemps a quitté la région, nous lui 

souhaitons tout le meilleur pour la suite.   

Je vous souhaite à toutes et tous une bonne saison 2023/2024 sur le plan sportif et personnel. 
    

Approbation des comptes : 

 

Le trésorier Fabien LAROCHE expose le compte de résultat de l’année 2022 

Pour rappel le jour de l’assemblée générale, les comptes de la saison N-1 sont validés et le 

budget prévisionnel est celui de l’année N+1. 

2021 2022 2021 2022

Licences + 21 ans 4 070,00 € 6 507,00 € Affiliation club Comité Oise 40,00 € 40,00 €

Licences - 21 ans 50,00 € 50,00 € Affiliation club Fédération 50,00 € 50,00 €

Licences - 21 ans Comité Oise 10,00 € 10,00 € Affiliation club Ligue HDF 30,00 € 30,00 €

Licences - 15 ans Ligue HDF 5,00 € 5,00 € Licences - 21  ans Comité Oise 10,00 € 5,00 €

Amende forfait 0,00 € 0,00 € Licences - 21 ans FFB 18,00 € 9,00 €

Caution clé 15,00 € 60,00 € Licences - 21 ans Ligue HDF 10,00 € 5,00 €

Frais de déplacement 82,56 € 2 949,91 € Licences + 21 ans Comité Oise 364,00 € 390,00 €

Intérêt sur épargne 45,86 € 212,85 € Licences + 21 ans FFB 1 204,00 € 1 350,00 €

Pass Sport Département 50,00 € 0,00 € Licences + 21 ans Ligue HDF 392,00 € 420,00 €

Subvention Département 3 000,00 € 3 000,00 € Licences découvertes Comité Oise 13,00 € 143,00 €

Subvention Région 4 300,00 € 4 300,00 € Licences découvertes FFB 28,00 € 308,00 €

Subvention Ville de Beauvais 2 000,00 € 2 000,00 € Licences découvertes Ligue HDF 14,00 € 154,00 €

Vente de Boisson 2 943,72 € 8 483,07 € Achat de Boisson 1 893,10 € 4 800,11 €

Vente de Matériel 478,00 € 466,00 € Achat de Matériel 1 930,92 € 2 572,26 €

Réception 170,80 € 504,80 € Amende forfait 0,00 € 0,00 €

Partenariat Comité/FFB 0,00 € 754,00 € Assurance 829,79 € 879,35 €

Organisation Finale 0,00 € 150,00 € Caution clé 0,00 € 0,00 €

Communication Publication 0,00 € 0,00 €

Divers 0,00 € 0,00 €

Engagement des équipes 60,00 € 240,00 €

Entretien des billards 0,00 € 3 596,00 €

Entretien salle 413,56 € 752,40 €

Frais de banque 67,06 € 72,81 €

Frais de déplacement 2 403,79 € 10 657,80 €

Loyer salle -71,00 € 0,00 €

Réception 378,03 € 1 226,91 €

Récompenses 0,00 € 159,00 €

Relation extérieur 100,00 € 0,00 €

Secrétariat 142,16 € 233,98 €

Téléphone / Internet 647,06 € 639,85 €

Partenariat Comité/FFB 0,00 €

TOTAL 17 220,94 € 29 452,63 € TOTAL 10 967,47 € 28 734,47 €

Bénéfice 6 253,47 € 718,16 €

Solde compte courant 2 745,27 €

Solde compte épargne 15 441,02 €

COMPTE D'EXPLOITATION 2022

RECETTES DEPENSES

Du 01 janvier 2022 au 31 décembre 2022

 



Licences + 21 ans 6 000,00 € Affiliation club Comité Oise 40,00 €

Licences - 21 ans 50,00 € Affiliation club Fédération 50,00 €

Licences - 21 ans Comité Oise 10,00 € Affiliation club Ligue HDF 30,00 €

Licences - 15 ans Ligue HDF 5,00 € Licences - 21  ans Comité Oise 10,00 €

Amende forfait 0,00 € Licences - 21 ans FFB 10,00 €

Caution clé 30,00 € Licences - 21 ans Ligue HDF 5,00 €

Frais de déplacement 1 200,00 € Licences + 21 ans Comité Oise 400,00 €

Intérêt sur épargne 100,00 € Licences + 21 ans FFB 1 350,00 €

Pass Sport Département 20,00 € Licences + 21 ans Ligue HDF 400,00 €

Subvention Département 3 000,00 € Licences découvertes Comité Oise 150,00 €

Subvention Région 1 500,00 € Licences découvertes FFB 300,00 €

Subvention Ville de Beauvais 2 000,00 € Licences découvertes Ligue HDF 150,00 €

Vente de Boisson 8 000,00 € Achat de Boisson 4 000,00 €

Vente de Matériel 800,00 € Achat de Matériel 2 000,00 €

Réception 600,00 € Amende forfait 0,00 €

Partenariat Comité/FFB 30,00 € Assurance 900,00 €

Organisation Finale 0,00 € Caution clé 30,00 €

Communication Publication 0,00 €

Divers 0,00 €

Engagement des équipes 120,00 €

Entretien des billards 3 600,00 €

Entretien salle 800,00 €

Frais de banque 100,00 €

Frais de déplacement 7 000,00 €

Loyer salle 100,00 €

Réception 800,00 €

Récompenses 100,00 €

Relation extérieur 50,00 €

Secrétariat 200,00 €

Téléphone / Internet 650,00 €

Partenariat Comité/FFB 0,00 €

TOTAL 23 345,00 € TOTAL 23 345,00 €

Bénéfice 0,00 €

PREVISSIONEL 2024

Du 01 janvier 2024 au 31 décembre 2024

RECETTES DEPENSES

 



 

 

 

Le vote pour l’approbation des comptes est le suivant Pour   26 

         Contre  00 

         Sans opinion  00 

 

Les comptes de l’année 2022 sont approuvés par l’assemblée générale 

 

 

Tarif de la cotisation Club et licence : 

 

Le montant de la licence est fixée à 74€ 00 par la FFB soit une augmentation de 2€00 

Le comité directeur  propose un montant total cotisation club, + licence, part FFB, Ligue, 

Département 

 170€ 00 pour les + 21 ans  

 40€ 00   pour les – 21ans 

 105€ 00 pour les féminines 

 

Le vote pour l’approbation de la cotisation (licence FFB, part HdF, part Oise, et club) est le 

suivant : 

  Pour     24 

  Contre    01 

  Sans opinion    01 

 

Le vote pour l’approbation de la cotisation est approuvé par l’assemblée générale 

 

C’est le versement de la cotisation fédérale qui déclenche la licence.  

 

 

Composition des équipes : 

 

La composition des équipes se fera le vendredi 08 septembre 

Avec la condition que les joueurs désirant constituer des équipes soient licenciés. 

Le comité directeur validera les équipes en fonction du quota et du rancking des joueurs. 

 

Questions diverses : 

 

L’inscription à la première compétition est assurée par le club 

A l’avenir les compétitions individuelles seront inscrites au tableau par Didier POUTIER, 

- Dates limites et dates des compétitions. 

Les joueurs ne s’inscriront plus systématiquement au tableau, ils devront s’inscrire par leur 

propre moyen ou demander à un autre joueur, qui a  la possibilité de faire l’inscription sur le 

site. 

 

Mickael CUNIN est élu contrôleur aux comptes. 

 

Mickael GERARD est élu au Comité Directeur 



 

 

 

 

 

 

 

 

Remise des récompenses :  

 

 

- ASBM Beauvais vainqueur des coupes de l’Oise 1, 2 et 3. 

 

-Coupe de France JdS D4 médaille de Bronze 

  Yannick VASSEUR, Fabien LAROCHE, Anthony FERRET et Moïse LEFEBVRE  

 

- Libre R1 Anthony FERRET champion de l’Oise, champion des Hauts de France. 

 

-1Bande N3 Yannick VASSEUR champion de l’Oise 

 

-1Bande N1 Reynald SOYER champion de l’Oise 

 

-Cadre R1 Gérald CREDOT champion de l’Oise 

 

-3Bandes R1 Didier POUTIER champion de l’Oise 

 

-5Quilles N1 Reynald SOYER champion de l’Oise 

 

-3Bandes N1 Eric CASTANER champion de l’Oise 

 

 

 
Le Secrétaire      Le Président    

    

José OLIVEIRA                M. Gérard PORQUIER  
  

 


